
 
 

Groupement des Parlementaires du Hainaut 

Saison 2024-2025 

PV n°05: réunion du 2 décembre 2024 à 19h00 à Beloeil 

 

Présents: A. Dupont, P. Lecomte, Ph. Stuez, JM Tagliaferro, J. Lecrivain, T. Vilali, A. Hervelle,  M. Fohal 
Excusés: J-M Raquez, R. Appels, AM Sferrazza 
Invités présents: B. Scherpereel, P. Thomas, C. Notelaers, JC Massart 
Invités excusés: J. Nivarlet, F. Appels, P. Bolssens 

                   
 1. Approbation du PV n°4 du 18 novembre 2024:  ce PV est approuvé à l'unanimité. 
 2. Débriefing de l’AG du 23 novembre 2024: bonne assemblée dans l'ensemble, deux points posent question: le forfait de frais 

kilométriques en agglomération et le fait que le projet concernant les arbitres de club n'ait pu être expliqué. Ces questions 

reviendront en discussion en prévision de la prochaine assemblée générale. 
3. Débat avec un représentant du Conseil Judiciaire Régional: suite au point soulevé en assemblée générale du 23/11/24, le 

secrétaire  du CJR  JC Massart a accepté notre invitation afin d'expliquer davantage les contraintes de fonctionnement de ce 

conseil, les délais apportés au traitement de certains dossiers, et d'évoquer des pistes de solutions aux difficultés rencontrées. Après 

un échange de vues, les membres du groupement conviennent de continuer cette réflexion lors des prochaines réunions. 

 4. Présentation de l’impact du règlement jeunes régionaux sur le futur de la représentation des clubs dans les championnats 

régionaux et/ou nationaux: Thierry nous présente ses réflexions qui démontrent que le règlement de compétition actuellement en 

vigueur conduit à court terme à la diminution sinon la disparition des filières de formation dans les clubs de base, au détriment des 

quelques clubs travaillant avec les élites sportives, notamment dans les centres de formation qu'ils ont organisé. Ce qui nuit à la 

qualité de la formation en général, qui est pourtant le but recherché de la réforme du championnat régional en jeunes. Sa réflexion 

concerne aussi quelques pistes de solutions d'amélioration.  

Les membres du groupement remercient Thierry pour cette recherche et estiment qu'il est nécessaire d'approfondir cette réflexion 

lors des prochaines réunions. 

 5. Rapport des membres dans les départements et commissions: il n'y a pas eu de réunions depuis notre dernière  réunion 

    6. Courriers: pas de courrier reçu au secrétariat. 

               Michel fait part des courriers envoyés: 

                     -email du 24/11/24 au Conseil d'administration transmettant notre accord sur la méthode proposée dans le cadre de 

l'amélioration de la fluidité des relations CDA-instances fédérales 

                     -email du 25/11/24 au Conseil d'administration faisant part des difficultés d'application de la feuille électronique 

pour les tournois U 8 

  7. Divers:-Thierry demande s'il est normal et réglementaire que des frais d'inscription soient demandés en coupe. 

      Pierre répond qu'actuellement le 3x3 ne fait l'objet d'aucun statut propre et/ou financement spécifique par les clubs. Ce point 

est spécifié dans le règlement de la coupe 3x3 approuvé par le conseil d'administration. Le fait de demander un droit d'inscription 

se fait également dans le cadre de certaines coupes provinciales. Il faut toutefois mettre en évidence que les frais demandés par 

équipes sont minimes par rapport aux frais d'organisation totale.   

  -Philippe demande si une réunion des parlementaires sera prévue lors du we des coupes du Hainaut. Cette réunion  aura lieu le 

dimanche 16 mars 25. Un local sera prévu pour son organisation. 

          Fin de la réunion à 21h10. 

 

           Prochaine réunion le lundi 6 janvier 2025, réunion annuelle avec les trois comités. 

 

 

                                P. Lecomte, Président                            M Fohal, Secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 


